
 
 

 
 

 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 17. Dezember 2015 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 
 
 
Betreff: Auskunftserteilung nach dem Steiermärkischen Umwelt-Informationsgesetz 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
Sind Sie bereit dafür Sorge zu tragen, dass die Abteilung für Grünraum und Gewässer sowie das 

Stadtplanungsamt ihren Verpflichtungen zur Auskunftserteilung gemäß dem Steiermärkischem 

Umwelt-Informationsgesetz verlässlich und zeitnah nachkommen? 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


